





Disamping ...

Kemarin Lima Negara Eropa Barat telah menyetujui perjanjian...

Selain itu persekutuan atau blok baru ini mengenai urusan ekonomi dan kerja sama dalam kemiliteran...

Dan berturut dengan penutupan perjanjian ini Truman telah berpedato pula. Dia menjerukan supaya bantuan sepenuhnya harus diberikan kepada blok yang baru lahir ini untuk menentang komunisme.

Berdasarkan blok baru ini, dan utusan Presiden Truman memberikan kesan kepada kita, bahwa Belanda tak akan lepak lagi akan tetap berdiri dibelakang Amerika Serikat dalam menghadapi pertentangan antara komunisme dan demokrasi Barat ini.

Apakah akibatnya terhadap Indonesia semasa kini Belanda telah terang menjelajahi Amerika Serikat yang mempunyai kepentingan besar di Pasifik, jika tidak hanya itu saja?

Apakah dengan penutupan perjanjian ini tidak ada terdapat maksud untuk membawa kembali Indonesia masuk blok yang baru berdiri ini, dengan adanya perjanjian Indonesia dengan Belanda kembali?

Soal Indonesia-Belanda pada waktu ini tampaknya hendak diselesaikan dengan segera, akan tetapi dalam menyelesaikan soal penting jaitu berhubung dengan soal kedaulatan Republik.

Das yang utama dalam soal ini adalah mengenai perhubungan Republik dengan luar negeri, yang menjadi pokok pembicaraan antara Hatta dan van Mook. Soal perhubungan Indonesia dengan luar negeri ini sangat penting dalam menghadapi masa depan.

Kini tentu tidak seorangpun dapat mengatakan betapa sikap pemerintah dalam menghadapi perhubungan antara Amerika dan Inggris disatu pihak dan Rusia di lain pihak.

Hanya tentu saja kita menaruh perhatian yang besar dari luar negeri, dari pada pasukan Ho Chi Minh, India dan Australia kedua-duanya adalah bekas pembela Indonesia dalam Dewan Keamanan PBB. Belanda menjalankan sebarangnya setjara besar2an. Tapi tidak seorang2 pun yang memajukan soal Republik Vietnam yang menjadi pokok pembicaraan di Lake Success.

Akan tetapi perlawanan Vietnam lebih banyak menerima bantuan senjata dari pada orang Indonesia. Keadaan paras bumi Tiongkok dan Siam dengan Indo China, banjaknya sungai2 yang me...

Sedang pihak Belanda dalam keadaan sekarang tentu hendak membawa rombongan Indonesia mengambil pendirian dalam menghadapi masa pertentangan ini.

Hanya kita berharap supaya pengemudi negara2 kita dimasa ini akan lebih hati2, karena siap2 akan terdjun kedalam blok yang telah didirikan itu yang konkritannya belum diketahui, sebaliknya sangat riskant.

Sedang pada masa ini Indonesia dapat membangun dan memajukan negeri ini kepada taraf yang sungguh menguntungkan bagi bangsa Indonesia, sedang Indonesia yang akan terdjun kedalam blok yang telah didirikan itu yang konkritannya belum diketahui, sebaliknya sangat riskant.

Kita hanya berharap supaya dalam pertentangan yang hebat sekarang ini pengemudi negara kita akan sangat berhati2 dan kita meminta supaya haruslah keselamatan bangsa Indonesia menjadi patokan pertama dalam menyelesaikan soal politik luar negeri Indonesia dimasa yang akan datang dalam perundingan2 nanti.

DJFR.

AFP mengabarkan dari New Delhi bahasa Sjeikh Abdullah telah mengangkat sumpah buat djadi Perdana Menteri keradjaan Kashmir. — (Aneta).



Para anggota Badan Pekerja Komite Nasional Pusat sewaktu menjambut kedatangan misi Indonesia Timur di Hotel Merdeka, Jogjakarta. Di tengah2 paling muka kelihatan berdirinya t. Mononutu di samping Mr. Asaat, Ketua B.P. KNIP

Missi Republik berkundjung ke NIT bulan Aperiil

INDONESIA DAN INDO CHINA SEPERJUANGAN

Landjutan dari halaman muka 100.000 sampai 120.000 orang. Sehingga dipihak tentera nasionalis tidak diketahui jumlah yang sebenarnya. Pasukan2 Ho Chi Minh...

Kini tampaknya Belanda lebih banyak memperoleh hasil dari gerakan militernya dari pada tentara di Indo China. Orang Perancis dan bangsa Annam telah bertempur terus menerus ditampat, untuk 14 bulan lamanya.

Pemimpin militer Perancis meyakini bahwa paling sedikit, lima puluh peratus dari pasukan Perancis yang luas masih dikuasai oleh lawannya. Djalan kereta api, titi dan djan besar terputus seluruhnya di seluruh Indo China. Perjalanan motor seluruh negeri hanya mungkin dengan di...

Kini sebuah Komisi UNO telah datang melaksanakan gentjatan senjata yang rasmi, dengan memisahkan kepada Belanda paling sedikit mengawasi sementara dari Indo China yang mereka telah dapat...

Republik Indonesia telah menerima bantuan yang besar dari luar negeri, dari pada pasukan2 Ho Chi Minh, India dan Australia kedua-duanya adalah bekas pembela Indonesia dalam Dewan Keamanan PBB. Belanda menjalankan sebarangnya setjara besar2an. Tapi tidak seorang2 pun yang memajukan soal Republik Vietnam yang menjadi pokok pembicaraan di Lake Success.

Akan tetapi perlawanan Vietnam lebih banyak menerima bantuan senjata dari pada orang Indonesia. Keadaan paras bumi Tiongkok dan Siam dengan Indo China, banjaknya sungai2 yang me...

Bali 90% berpihak Republik

KALAU ADA PLEBISIT JOGJA, 17 Maret.

Setelah dikurung dalam penjara Belanda 2 tahun lamanya, Mr. Goesti Ktoet Poedje kini dibebaskan dan sudah sampai ke daerah Republik. Dia tiba dari Surabaya pada hari Selasa sore, dari mana dia melalui garis status quo di Djombang.

Semendjak penangkapannya pada 11 Maret 1946 dia dimasukkan didalam penjara di Lekambangan dekat Den Passer, Bali. Berhubung dengan penanda tangan persetujuan Benville oleh Belanda dan Republik tawanan2 politik dilepaskan oleh Belanda.

Mr. Poedje keluar dari kurungan pada hari Selasa pagi dan diizinkan bertemu dengan keluarganya buat 5 djam di Den Passer, kemudian dia dibawa ke Surabaya, lalu meneruskan perjalanannya ke daerah Republik melalui garis status quo di Djombang.

Bekas gubernur itu menerangkan kepada „Antara“ dia dipenjarakan bersama-sama dengan kurang lebih 400 orang tawanan politik. Banjak dari tawanan2 itu yang telah didapatkan kepengadilan Belanda dan 7 orang antara mereka telah diidjatuhkan hukuman bunuh. Menurut kata Mr. Poedje perlakuan didalam penjara mula2nya „sangat kasar“, tetapi belakangan berangsur2 berubah sebagaimana „sepatannya“.

Ditanyakan apakah dia sebagai pegawai tinggi dari Republik beroleh perlakuan „yang istimewa“, Ktoet itu menjawab „ja, jaitu kamar-kurung sahaja, jaitu diberi lampu dari 6 watt dan saja diketjualikan dari pukulan dan amia“.

FRONT NASIONAL SUKU LIMA PULUH berkedudukan di SIMPANG GAMBUS (B. BARA)

Bertempat dibekas rumah sekolah Tionghoa di Simpang Gambus, pada tanggal 3 Maret 1948 telah diadakan rapat untuk membentuk Front Nasional. Rapat itu dihadiri oleh 91 orang undangan dan dipimpin serta dibuka oleh sdr. Anwar Wardi, ketua panitia pembentukan Front Nasional, pada djam 3 siang (w. ind.) dengan pekik „Merdeka“.

Setelah menerangkan maksud rapat itu diadakan, ketua memberikan penerangan tentang dasar, maksud dan tujuan Front Nasional, sebagai jg telah didapati dari Pengurus Besar2 di Medan.

Kemudian kepada rapat diadjudkan pertunjukan, apakah rapat menganggap perlu berdirinya Front Nasional di Simpang Gambus, pertunjukan mana dijawab dengan „perlu“.

Sesudah itu lalu diadakan pemilihan pengurus yang akan memimpin Front Nasional Simpang Gambus. Hasil pemilihan itu adalah sbb. :

Ketua I: sdr. Anwar Wardi; Ketua 2: sdr. Amat Batawi; Setia Usaha 1: sdr. Abdullah; Setia Usaha 2: sdr. Sugiman; Bendahara: sdr. Idjup.

Pembantu2: Untuk Simpang Gambus: sdr.2. Sjamsuddin, Djohan, Darmo, Said, Lolo, Pulus, Dahrun dan Dulah Aman. Untuk Kampung Mangkai: sdr. Sidi.

Untuk Kampung Pinang: sdr. Madsah. Untuk Kampung Lima Siams: sdr. Barlian. Untuk Kampung Titi Merah: sdr. Mat Kadir.

Untuk Kampung Lima Dokok: sdr. M. Thaib dan M. Saktun. Setelah sdr. Sultan memberikan sambutan pembicaraan „maka rapat rupun ditutupi leh pada djam 4 sore dgn pekik „Merdeka“.

SERDADU BELANDA MAU MEMBONTONG KE AUSTRALIA

Kupang, 18-3.

Sebuah pesawat terbang yang di charter telah mengangkut 19 orang2 Timor pergi ke Broome, Australia, buat menjelami induk mutiara.

Inilah rombongan pertama dalam 6 bulan. Sedang didalam perjalanan terdjumpa seorang serdadu Belanda bersembunyi didalam kamar toilet. Tadi dia ikut memuat muatan pesawat itu, rupanya sewaktu orang lengah, dia masuk bersembunyi. Pesawat terbang itu langsung kembali ke Kupang dan menjerahkan serdadu itu kepada polisi tentera. Opsirnya menghukum dia 14 hari arrest dan akan di potong gadjinnya buat pembayar minyak bensin yang telah hilang pertjuma karena ulahnya.

— (Aneta).

INGGERIS-SJARQIL ARDAN Djandji 20 tahun

London, 18-3.

Hari ini Inggeris telah mengikat perjanjian baru buat 20 tahun lamanya dengan Sjarqil Ardan buat pertahanan bersama, buat mana Inggeris dibenarkan memelihara pangkalan udara di negeri itu, dan melatih pasukan2 Sjarqil Ardan.

Pangkalan udara Inggeris akan dibangunkan di Amman dan Mafraq Inggeris mendjanakan akan memberikan senjata, pesawat udara dan lain2 perlengkapan kepada Sjarqil Ardan dan akan terus memberi sokongan uang kepada Malik Abdullah. — (AP).

Kehendak Belanda dan pemerintah Interim sebenarnya, berlainan

Djakarta, 17-3.

Diwaktu terakhir ini banjak benar tersiar kabar2 tentang perhubungan luar negeri Republik Indonesia yang sampai pada waktu ini masih terus didjalkan sebagaimana biasa.

Akan tetapi, dalam menghadapi perundingan2 yang akan datang banjak ramalan2 dikemukakan, hal mana tidak semuanya tidak berdasar.

Kehendak Belanda ialah, bahwa perhubungan luar negeri Republik segera diputuskan, dan tentang hal ini pemerintah interim yang sebenarnya akan menjalankannya terus, demikian antara lain tuks korresponden politik „Merdeka“.

Akan tetapi, dipihak Republik yang senantiasa masih mempunyai sesuatu reserve tentang kekuasaan dan pembentukan pemerintah interim itu, hendak ditjari beberapa djaln keluar buat menjaga supaya soal perhubungan dengan luar negeri itu tetap berdjalan sebagai biasa, walaupun tidak di-intensivier. Karaguan yang ditunjukkan oleh Pemerintah-Hatta dalam perhubungan luar negeri menyebabkan timbulnya kegelisahan dikalangan kantor2 Republik Indonesia diluar negeri.

Pegawai2 perwakilan2 Republik sudah gelisah dan menunggu2 putusan, apakah mereka harus bekerja terus serta mengagkatkan usahanya, ataukah menanti perintah untuk berdiri dibawah konsol2 atau duta2 Belanda yang sudah ada diluar negeri.

Djenderal Major Abd. Kadir. Sebagai diketahui Djenderal Abd. Kadir yang dikirim oleh Republik untuk menghadiri upjtara kemerdekaan Burma, kemudian akan meneruskan perdjalanannya ke Mesir. Akan tetapi, setelah sampai di Karachi dia terpaksa tidak terus melakukan perdjalanannya ke negeri itu, melainkan menanti perintah sdr. dari Jogja apa yang harus dilakukan berhubung dengan perdjandjian Renville.

Salm sakit, siapa gan? Haji Agus Salim, Menteri Luar Negeri masih sakit dan di rawat di rumah sakit Perguruan Tinggi, Salemba. Buat beberapa minggu lagi beliau akan terpaksa berbaring, dan beliau tidak akan mengemgku djabatan nya kembali sama sekali.

Kabar2 yang kita peroleh mengatakan bahwa selama beliau sakit P.M. Hatta sendiri memangku djabatan luar negeri. Ada dikabarakan bahwa Mr. Tamzil akan diperbantukan kepada pejabat luar negeri, akan tetapi banjak kalangan yang tidak melihat ketjakaapan untuk pekerjaan yang berat ini dapat dilakukan olehnya.

Sementara itu, dari kalangan kalangan anggota Badan Pekerja di peroleh kabar bahwa diduga bahwa perhubungan luar negeri untuk sementara waktu akan „dibekukan“, karena dari tindakan2 dan maksud, Hatta terang benar, bahwa beliau tidak mempunyai pengharapan jg perhubungan ini dapat dilangsungkan.

Pertimbangan2 Hatta memang reel, karena mengingat blokade yang keras dilakukan oleh Belanda dan mengingat tidak ada alat2 komunikasi Republik yang sungguh2 bebas dari penjilikan Belanda atau negeri asing. Sebagai diketahui perhubungan kawat Republik dengan dunia luar melalui New Delhi dan perhubungan dengan djaln lain hampir tidak ada.

HARGA UANG

Di Djakarta pasaran uang tanggal 17-3 sbt. ORI 100 — Beli Djuat 5.50 5.55 ORI 100 — 6.50 6.55 J.B. 100 — 78 — 78.25 J.B. 10 — 81 — 81.25 J.B. 1 — 5 — 99.50 99.75 J.B. 200 — 1000 — 72.50 72.75 Japan 1000 — Amerika 1 — 15.75 16 — England 1 — 37 — 37.50 Nederland 10 — 16 — 16.50 Straits 10 — 55 — 55.50 Australia 1 — 33 — 33.50

HARGA MAS

Beli f 26.85 djuat f 27 — buat mas 24 karaat. Di Djakarta pasaran uang tanggal 17-3 sbt. ORI 100 — Beli Djuat 5.50 5.55 ORI 100 — 6.50 6.55 J.B. 100 — 78 — 78.25 J.B. 10 — 81 — 81.25 J.B. 1 — 5 — 99.50 99.75 J.B. 200 — 1000 — 72.50 72.75 Japan 1000 — Amerika 1 — 15.75 16 — England 1 — 37 — 37.50 Nederland 10 — 16 — 16.50 Straits 10 — 55 — 55.50 Australia 1 — 33 — 33.50

DOLLAR TIONGKOK MEROSOT

Menurut Reuter, dollar Tiongkok merosot terus. Di Sjanghai Pusat Dagang luar negeri Tiongkok, mengalami kenaikan. 1 dollar Amerika mendjadi 440.000 dollar Tiongkok.

PASAR BARU

Di Oranje Nassaustraat Medan Sesudah keluar maklumat wali kota Medan untuk membersihkan segala warung2 ketjil disekitar Pusat Pasar, berangsur2 kelihatan bersih dan teratur seperti sediakala, jang selama ini tak sedap mata memandang.

Oleh karena pembersihan ini, banjak penduduk Tionghoa jg kehilangan mata penjajarian, dan mengeluh karena belum tentu kemana hendak dipindahkan mereka warung2 tsbt.

Diperoleh kabar, bahwa baru baru ini untuk mengurus nasib mereka, tuan Kho An Kim bersama beberapa temannya jang lain jang ditundjuk sebagai wakil mereka pergi menghadap pemimpin Pekerjaan Kota Medan, supaya dapat mereka mendirikan warung2 ditempat lain.

Sebagai tempat jang strategis djuga, oleh Pekerjaan Kota Medan diberikan tanah di Oranje Nassaustraat, dimuka stasion Medan Pasar. Ditempat tersebut sudah siap didirikan 100 warung dan kabarnya akan ditambah lagi.

Pasar Baru ini terbuka bagi segala bangsa pedagang2 ketjil, dan tjukannya dijurus oleh Gemeente Medan. Dalam rancangan djuga akan diadakan sekolah untuk anak2 jg berada dalam Pasar Baru itu.

Selanjutnya pada tanggal 20-3 jang akan datang dimulai memberi tempat2 dengan undi agar pembahagian setjara adil. Dalam urusan ini tuan Kho An Kim ditentukkan mengurusnya.

IKLAN

MAKLUMAT

Pembagian warung2 dalam PASAR RAMAI di Oranje Nassaustraat Medan, pada tanggal 20-3-1948 djam 4 sore (Sum.). Pengundi warung2 jg berada disekitar Sentral Pasar jg sudah menjatjatkan namanya, minta datang berkumpul dalam PASAR RAMAI tersebut untuk dibagikan tempat2nya dengan undian (lotere).

Barang siapa jang tak sempat hadir boleh kiriman wakil nya. Hormat dari saja: Pengurus „PASAR RAMAI“ KHO AN KIM Kantor buat sementara di: Gedehstraat 57 — Medan

PENTJINTA BAHASA

Perkumpulan Pentjinta Bahasa Medan minta dikabarakan, bahwa pada tanggal 21 Maret pukul 3.30 (w. Sum.) bertempat digedung Josus Djalan Deli di adakan tjeramah dalam bahasa Indonesia dari Inggeris. 3.30 — 4.30 Buah Kesubah-teraan Latta oleh tti: Salsabed dan 4.30 — 5 — „Charles Dickens“ oleh njonja S. Datilay. Pengumuman ini djuga berlaku sebagai undangan.

PASAR MALAM TANDJOENGBALAI

Mulai dari tanggal 3 Aperiil sampai 12 Aperiil 1948. Urusan sewa tanah-tanah untuk Reklame dan sebagainya, boleh berurusan pada: LIOK GUAN KONGSI Wilhelminast. No. 59 — Tel. No. 1361 — Medan atau di Tandjong Balai pada: CHUANG YUAN TIEN dan TAN BAN HAIJ Fockstraat No. 13 — Tel. No. 12

Advertisement for Moon Stars Cigarettes and Hiap Chuan Cigarettes. Includes images of cigarette packs and text describing the products and where to buy them.